

久住英二医師「高齢者などネットが使えない弱者の受診が阻害されている」 コロナ診療の問題点を指摘

8/17 スポニチ

「ワイドナショー」や「中居正広のキャスターな会」など、メディアにも出演しているナビタスクリニック理事長の久住英二医師が17日、自身のツイッターを更新。政府が新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、感染者の全数把握を見直す方向で検討に入ったことについて言及した。

政府は新型コロナウイルス感染者の全数把握の見直しについて検討を開始しており、8月下旬にも具体案を固める方針。専門家は全数把握に代わる方法として、特定の医療機関を選んで感染状況を把握する定点調査の活用を提案している。感染が爆発的に広がったことでひっ迫する医療現場や保健所の負担増の一因になっているとして、自治体などから早期に見直しを求める声が上がっていた。

この動きに対し、久住医師は「発生届の入力に手間がかかるのは事実」と投稿。その上で「ただし一番の問題は、すでに治癒傾向の人が、医療を受けに、ではなく『会社に言われて』『コロナ保険のため』検査を求めて受診し、そのために外来が溢れて、高齢者などネットが使えない弱者の受診が阻害されていること」と指摘した。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●コロナ死者“急増”…1日で311人 過去2番目の多さ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9d6602560456f2de90f89eaec5fd8c3f8434d9a0>

●「医療従事者の1割出勤できず」東京都医師会が明かす 対策どうなる？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a0219c1290ff838bb1bc92a5d92e74ad93b88e8b>

●この1か月で爆発的に患者の急増で盆休みは短縮予約が途切れない発熱外来クリニック

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ca384457a92e3a02c1c480b9e6df65c3a4589900>

●第7波は「入院患者かなり高齢化」新型コロナ専用病床を新たに開設した病院 広がる医療体制ひっ迫への懸念

<https://news.yahoo.co.jp/articles/79a97acc8253949f6e15eb4fa22d6521d158f172>

●コロナで帰国できない人が相次ぐ「プラス50万円以上かかった…旅行保険は必須」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0f8c420756edd78ec443b90ee3e0f5cbe73412ea>

●お盆休みで帰省も感染 「行動制限」なしも新型コロナ感染拡大続き

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e36241cbf0540034fae4ebc9bf2bee4fc6881322>

●「自宅で治して」搬送先決まらず…病床ひっ迫 “第7波” 初期に原因？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/eefaf50649d1c2830f1db6badd1be6a892f52bd4>

●【専門家解説】自宅療養者が過去最多…お盆の移動の影響は 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6174802d7a02cc996c281588ef1d7bb894b890cd>

今日のPDF紹介下線をクリック

●コロナ対応見直しを専門家が提言、通常診療への移行に布石

●尾身会長また誤り繰り返す…新型コロナ「第7波」による“医療崩壊”の責任(上昌広)

●言葉が荒くなる受診者…「みんな心はあります」投稿した医療従事者の思い